

Im Bann der Bücher

Vorlesestunde in der Grundschule weckt Lust auf mehr

Niedermurach. Lesungen sind in ganz besonderem Maße dazu geeignet, bei den Kindern Interesse an Büchern zu fördern. Sie bieten eine willkommene Abwechslung im Unterricht und eröffnen darüber hinaus ganz neue Möglichkeiten sich mit Literatur zu beschäftigen. Dr. Ellen Deußer-Schuler verstand es, die Niedermuracher Grundschüler auf diese Art in ihren Bann zu ziehen.

Ein kindgerechter Vortrag und die Veranschaulichung der Geschichten mit Hilfe von Stofftieren die Aufmerksamkeit der Kinder vom Anfang bis zum Schluss der Lesung zu gewinnen. Die Schüler animierten sie immer wieder, eine weitere Geschichte vorzutragen.

So las sie die „Geschichtenmaus“ und „Der Mops geht hops“ von Ursula Scheffler, „Die Kellerkatze“ von Jutta Richter sowie „Der Riese Mausbis-kauz“ von Josef Guggenmos vor. Gemeinsam mit ihren kleinen Zuhörern arbeitete Dr. Deußer-Schuler den



Dr. Ellen Deußer-Schuler bei der Vorlesestunde.
Bild: hzf

Sinn der Geschichten heraus. Die Lesung ließ die Schüler spüren, dass Lesen Freude bereitet und eine sinnvolle Freizeitgestaltung ist. Zum Schluss wünschten sich die Kinder und Lehrer weitere Vorlesestunden mit Dr. Ellen Deußer-Schuler an der Grundschule Niedermurach.